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Die Petite Messe solennelle von 1863 ist neben dem Stabat Mater Rossinis zweite 
umfangreiche sakrale Komposition. Das Werk ist eigentlich ein Gelegenheitswerk, 
geschrieben für die Einweihung der Privatkapelle eines wohlhabenden Pariser 
Adligen. Dies erklärt die reduzierte instrumentale Begleitung von zwei Klavieren 
und Harmonium. Freilich erzeugt gerade diese, dezent an gehobene Salonmusik 
erinnernde instrumentale Einkleidung ein unverwechselbares Timbre, das durch 
die typisch Rossini’sche Rhythmik noch ein zusätzliches Flair erhält.

l      Zu diesem Werk sind innovative Übehilfen für Chorsänger/innen 
sowie Noten im Großdruck (XL) erhältlich.

Next to the Stabat Mater, the Petite Messe solennelle of 1863 is Rossini’s 
second extensive sacred composition. Ostensibly, the work was an occasional 
piece, written for the dedication of a private chapel for the once well-to-do 
Parisian nobility. This explains the reduced instrumental accompaniment for two 
pianos and harmonium. Of course this instrumental garb, reminiscent of decent, 
elevated salon music, produces an unmistakable timbre which through its typical 
Rossini rhythm obtains an additional flair.

l      Innovative practice aids are available for this work, as well as sheet 
music in large print (XL).
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